



Abrid las puertas, y entrará la gente justa, guardadora de verdades. Isaías 26:2

El mundo se encuentra en un estado de conmoción, y aunque las naciones se encuentran alistando sus fuerzas para la guerra y el derramamiento de sangre, hay un grupo de personas que afrontan un conflicto a muerte contra ellos mismos para plasmar la imagen Divina en sus caracteres. Estos, quieren entrar por las puertas de la ciudad y además quieren vivir eternamente con su Salvador y Señor. **¿De quiénes se tratan? ¿Qué condiciones deben tener?** La Biblia responde.

En la Palabra de Dios, se registran varios hombres y mujeres que realizaron grandes proezas, caminaron con Dios y ejercieron una Fe poderosa. Eran personas como tú y como yo.

De Elías se dice: Elías era hombre sujeto a pasiones semejantes a las nuestras... *Santiago 5:17* y luego vemos que Dios se lo llevó. Elías y Eliseo caminaban juntos charlando. De repente, llegaron un carro y unos caballos que parecían de fuego, los cuales separaron a Elías de Eliseo. Elías fue llevado al cielo en un torbellino. *2 Reyes 2:11*.

Pablo exclamó: ¡Miserable de mí! ¿quién me libraré de este cuerpo de muerte? Gracias doy a Dios, por Jesucristo Señor nuestro. *Romanos 7:24* Pero fue transformado de gloria en gloria. "Por tanto, nosotros todos, mirando a cara descubierta como en un espejo la gloria del Señor, somos transformados de gloria en gloria en la misma imagen, como por el Espíritu del Señor." *2 Corintios 3:18*.

Características del pueblo de Dios en los días finales:

1 Deben guardar los mandamientos de Dios, reverenciar su ley y rechazar la marca de la Bestia.



Ata el testimonio, sella la ley entre mis discípulos. *Isaías 26:2*

2 Deben hallarse sin mancha delante de Dios.

Y a aquel que es poderoso para guardaros sin caída, y presentaros sin mancha delante de su gloria con gran alegría, *Judas 1:24*

3 Deben seguir a Jesús dondequiera que Él va.

Estos son los que no se contaminaron con mujeres, pues son vírgenes. Estos son los que siguen al Cordero por dondequiera que va. Estos fueron redimidos de entre los hombres como primicias para Dios y para el Cordero; *Apocalipsis. 14:4*

4 Deben estar afligiendo sus almas, confesando sus pecados y suplicando fervientemente el perdón de sus pecados por Jesús su abogado.

1 ¿Quién, Señor, puede habitar en tu santuario? ¿Quién puede vivir en tu santo monte?

2 Solo el de conducta intachable, que practica la justicia y de corazón dice la verdad;

3 que no calumnia con la lengua, que no le hace mal a su prójimo ni le acarrea desgracias a su vecino;

4 que desprecia al que Dios reprueba, pero honra al que teme al Señor; al que cumple lo prometido aunque salga perjudicado;

5 al que presta dinero sin ánimo de lucro y no acepta sobornos que afecten al inocente.

El que así actúa no caerá jamás.

Salmo 15 1:5 NVI

Si confesamos nuestros pecados, El es fiel y justo para perdonarnos los pecados y para limpiarnos de toda maldad. *1 Juan 1:9*

5 Deben reflejar plenamente la imagen de Jesús.

y os habéis vestido del nuevo {hombre,} el cual se va renovando hacia un verdadero conocimiento, conforme a la imagen de aquel que lo creó; *Colosenses 3:10*

6 Deben de saber lo que es sufrir por amor a Cristo, tendrán que soportar duras y amargas pruebas, a fin de ser preparados y purificados.

En estos lugares animaron a los creyentes, y recomendándoles que siguieran firmes en la fe, les dijeron que para entrar en el reino de Dios hay que sufrir muchas aflicciones. *Hechos 14:22*

7 Tienen que vencer al mundo, las bajas pasiones y al Diablo.

Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes. *Efesios 6:12*

Nota al lector:

Si acudimos a Dios con fe, el Señor nos enseñará nuestro deber, no solamente nos capacitará, sino que nos dará fuerza y poder por medio del Espíritu Santo para poder obedecer y servir como Él lo prometió.

Pondré mi espíritu en ustedes, y así haré que obedezcan todos mis mandamientos. *Ezequiel 36:26 TLA*



Están por todas partes del planeta, en los lugares desolados de la tierra, en la ciudad o encerrados en los muros de una prisión. Son de carne y hueso como usted y como yo.

¿Quieres vivir mucho tiempo? ¿Quieres gozar de la vida?

Pues refrena tu lengua de hablar mal, y nunca digan mentiras tus labios. Aléjate de la maldad, y haz lo bueno; busca la paz, y síguela. *SaImo 34:13-15*

Dios aborrece

PROVERBIOS 6:17-19



17 los ojos altaneros, la lengua mentirosa, las manos que asesinan a gente inocente, 18 la mente que elabora planes perversos, los pies que corren ansiosos al mal, 19 el testigo falso y mentiroso, y el que provoca peleas entre hermanos.

EL COVID-19 UN VIRUS VENCIDO DESDE ANTES DE APARECER

SI FUE CREADO POR EL HOMBRE O APARECIÓ EN LA NATURALEZA DE LA NADA, DIOS YA HABÍA HECHO PROVISIÓN PARA VENCER TALES ENFERMEDADES

Antes que todo, en caso de presentar algún síntoma relacionado con esta enfermedad, no dude en conservar la calma y seguir todos los protocolos establecidos por las autoridades nacionales, como guardar la higiene y visitar un centro médico asistencial.

Jesucristo ya había predicho hace más de dos mil años la aparición de tales enfermedades y de otras peores que vendrán en su relato profético de Mateo 24.

Hidroterapia

En el siglo pasado, la hidroterapia fue usada como remedio perfecto para vencer estas enfermedades virales. Debe consultar un experto para realizarla en caso de.

Plantas y verduras anti-virales

El consumo de jugos o licuados de ciertos productos como ajo, limón, jengibre, eucalipto, moringa miel o panela caliente, ha redundado en un gran beneficio al



momento de contrarrestar la enfermedad y fortalecer el sistema inmunológico.

Jugos verdes y rojos

La ingesta de jugos verdes tales como la espinaca, brócoli, apio, acelga, zanahoria, remolacha, agras, uva con limón etc. fortalece el sistema

inmunológico del cuerpo humano reduciendo el efecto adverso que producen los virus.

Génesis 1:29 "Y dijo Dios: He aquí que os he dado toda planta que da semilla, que está sobre toda la tierra, y todo árbol en que hay fruto y que da semilla; os serán para comer"



"Si oyeres atentamente la voz de Jehová tu Dios, e hicieres lo recto delante de sus ojos, y dieres oído a sus mandamientos, y guardares todos sus estatutos, ninguna enfermedad de las que envié a los egipcios te enviaré a ti; porque yo soy Jehová tu sanador." Éxodo 15:26